Bulletin de liaison - Janvier 2017

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Gloria in excelsis! »

Que ce début d'année est déjà riche! Jésus vient de naître, il apparaît tout petit, mais voici que, dans son extrême dénuement, il attire ceux qui ont le cœur pur, ces cœurs simples qui n'ont pas tergiversé mais se sont empressés... Les bergers, les Mages... Qu'importe la condition... Chacun lui offre généreusement ce qui constitue sa « richesse », laissant ainsi éclater son amour et sa reconnaissance à la réalité de la promesse tant attendue, et correspondant à la grâce qui lui est offerte, éclater aussi sa joie, parce qu'une âme qui a trouvé Dieu a trouvé le vrai bonheur. Quel plus bel hommage ?

Ne sont-ils pas tous l'image d'un foyer : les petits, les plus grands et les parents ? Aucun n'a cherché à recevoir, mais à se dépouiller de ce qu'il avait de plus beau que Dieu lui avait confié, en faisant passer ses présents par les mains de Marie. Et tous ont reçu la plus magnifique des richesses : Dieu dans leur cœur ! Ils ont été les premiers adorateurs, mais aussi les premiers « évangélistes » et ils nous apprennent à correspondre à la grâce.

Noël, l'Épiphanie : c'est la fête de toute âme qui veut se dépouiller de la vie des sens et revêtir la vie divine. Y voyons-nous l'appel à renoncer aux satisfactions de bienêtre qui nous entravent tant ? Comprenons-nous que le seul et vrai grand mal de l'homme est d'ignorer l'existence du Sauveur ? Pire, de la récuser ? Nos cœurs reconnaissants ne pourront garder pour eux la richesse reçue : le Sacré-Cœur de Jésus par le Cœur Immaculé de Marie.

À l'aurore de cette nouvelle année, imitons les bergers et les Mages: que nos pauvres âmes, se tenant humblement au pied de la Crèche, laissent éclater leur amour et leur gratitude en faisant hommage à l'Enfant Dieu des biens qu'elles tiennent de Lui, plus encore, des dons qu'elles auront fait fructifier. Souvenons-nous des amertumes que Lui vaudront nos ingratitudes... En repartant, comme ces premiers adorateurs, nous repartirons comblés de ce que Dieu donne à celui qui Le cherche.

Confions à Marie, notre tendre Mère, cette nouvelle année en ayant à cœur de fêter dignement ses apparitions à Fatima par l'accomplissement généreux de toutes ses demandes. Bonne et sainte année!

Les intentions ecclésiales

- Pour que la fête de l'Epiphanie qui manifeste Jésus aux hommes, ouvre le cœur des prêtres encore aveuglés par la crise moderniste.
- Pour les religieux, prêtres et frères qui se sont consacrés à Dieu.
- Pour un vieux prêtre éprouvé qui souhaite nos prières.
- Pour les vocations sacerdotales et religieuses.
- Pour les prêtres prêcheurs de retraite, afin que par leur apostolat, ils éclairent l'âme des jeunes que Dieu appelle à sa suite et guident les parents pour l'éveil de vocations dans leur foyer.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Les Prophètes ont désiré voir ce jour de l'Avènement de Notre Seigneur Jésus-Christ et ne l'ont point vu. Ils ne l'ont qu'entre-aperçu à travers les Révélations, dont ils ont été favorisés, annonçant le Mystère. Nous, nous avons la Grâce, dans le Nouveau Testament, de le voir réalisé. Nous vivons mêmes des bienfaits de tous ces Mystères.

Notre âme est-elle reconnaissante de pouvoir s'approcher de Notre Seigneur Jésus-Christ, de recevoir sans cesse ses grâces ? Savoir remercier, c'est en premier lieu savoir reconnaître que nous recevons des bienfaits. Souvent, notre légèreté et notre insouciance nous rendent oublieux de tout ce que nous devons à Dieu. Tout ce qu'Il nous a donné, Il l'a donné gratuitement ; c'est sa Bonté qui s'est penchée sur nous et c'est de sa Miséricorde que nous avons tant reçu. Savoir remercier, montrer notre gratitude, c'est savoir que ces bienfaits ne viennent pas de sa justice mais, de sa pure Bonté. Qui sommes-nous pour avoir été l'objet de tant de sollicitude de la part de Dieu ? Le Bon Dieu n'a laissé parler que son Cœur. La Crèche de Noël nous rappelle cette Bonté de Dieu à notre égard : Il nous a donné son Fils.

La Nativité inaugure tous ces Grands Mystères de notre Foi, où le Fils de Dieu est venu à la recherche des brebis perdues. Il est l'Emmanuel, Dieu parmi nous, pour nous sauver et rétablir le lien d'amitié entre le Père et nous. Si la crèche est pauvre, elle est la source des richesses divines qui vont se communiquer aux âmes.

Devant le Saint Sacrement, aux pieds de Jésus-Hostie, reconnaissons la grandeur de tant de bienfaits. Remercions le Dieu de Bonté, l'Emmanuel, de tout ce qu'Il a fait et continue de faire pour nous chaque jour. Ne sommes-nous pas les privilégiés du Bon Dieu? Le sentiment de reconnaissance établit notre âme dans la vérité; il dispose notre âme à recevoir avec fruit ses grâces en considérant davantage le prix. La gratitude d'une âme attire les grâces divines. Notre Seigneur Jésus-Christ bénit celui qui sait Le remercier et lui donne alors davantage.

Nous ne savons pas dire merci. Demandons à Notre Seigneur Jésus-Christ de remercier son Père, joignons nos actions de Grâces à celles qu'Il offre en notre nom.

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

- Nous avons prié pour une personne âgée qui pesait dangereusement sur sa fille ; le mois suivant il y a eu une vraie amélioration qui a persisté jusqu'à son rappel à Dieu. Deo gratias !
- Nous avons prié également pour un monsieur âgé en fin de vie, afin qu'il accepte la médaille miraculeuse et s'apprête à paraître devant Dieu. Cet homme a bien voulu porter la médaille et, contre toute attente, a retrouvé la santé. Deo gratias! Continuons de prier pour que ce sursis lui permette d'amender sa vie en vue du Salut éternel!
- Enfin, un jeune protestant, pour qui nous avons prié, a annoncé à sa famille sa conversion et a pris contact avec un prêtre de la Tradition. Deo gratias! Soutenons-le encore de nos prières!

Rappel

Comme les années précédentes, nous vous rappelons qu'une messe accompagne notre heure sainte chaque premier jeudi pour les intentions ecclésiales, chaque premier vendredi pour les intentions de conversion et chaque premier samedi pour les foyers adorateurs.

Les groupes ayant chacun leur fonctionnement propre, nous vous remercions de bien vouloir remettre votre obole à votre correspondant qui vous en précisera la destination.

Chaque année, nous constatons que très peu de foyers participent, tandis que nous nous engageons vis-à-vis des prêtres célébrants, ce qui nous met **en difficulté** quand vient le moment de régler les honoraires de messe. Aussi, si nul n'est contraint, soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-mêmes et toutes nos intentions. **Merci donc de répondre nombreux à cet appel!**

À lire

À l'approche du centenaire des apparitions de Fatima...

- « Le message d'Amour du Cœur Immaculé de Marie à Fatima » du R.P. Stanislas du Chambon, 18€.

S'informer, se former, résister...

-« Les cloches sonneront-elles encore demain?» de Philippe de Villiers, 22,50€.

Les correspondants

03 Brout-Vernet: Prieuré - 04 70 58 21 01

Nice: Mme Abril - 04 93 90 38 15

11-09-66 *Montréal* : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75

Marseille: Mme Sentagne - 04 42 26 93 79

17-33 *Saintes*: Mme Boyer - 05 46 92 64 96

21-25 *Pouilly*: Mme Brière - 03 80 90 71 08

22-35-56 Lanvallay : Mme Saigault- 02 99 16 08 80

24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89

28 *Chartres*: Mme Lambert - 02 37 22 89 43

31-32-47-81-82 *Toulouse* : Mme Frota - 05 34 52 94 26

37 *Tours*: M. de Gavelle - 02 47 24 83 55

38-73-74 *Grenoble* : M. Petit - 04 79 32 53 30

42 *Unieux*: Mme Gardet - 04 77 41 83 81

44-56 *Nantes*: Mme Rousseau - 02 51 77 00 75

49 Angers: M. Jaquemet - 02 72 73 21 82

50-14-61 *Saint Ursin*: M. Dénier - 02 33 61 53 95

54-88 *Nancy*: Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70

59-60-62-80 *Lille*: Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

63 *Clermont-Fd*: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 *Lyon* : Mme Truchon - 04 74 93 70 36

Morgon: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: Mme Millet - 06 89 95 49 24

76 Rouen: Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 *Mantes Conflans*: Mme Flament - 01 34 74 73 64

Versailles: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

85-17 *La Roche/Yon*: Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39

86 *Poitiers*: Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

Secrétariat: - Mme Joly: 05 61 06 18 14

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet: 06 89 95 49 24

E-mail: foyers.adorateurs@yahoo.fr

Aumônier: Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7 Janvier 2017